
El Consell de Formentera traslada su preocupación al Gobierno Balear sobre la realización de "party boats"
Lunes 15 de Abril de 2013 14:30

La consellera de Turismo, Comercio y Movilidad del Consell Insular de Formentera, Alejandra
Ferrer, se ha dirigido al director general de Puertos y Aeropuertos del Gobierno Balear, Antonio
Deudero, con motivo de las fiestas en catamaranes que se realizan de forma continuada en
nuestro litoral durante el verano.

  

Teniendo en cuenta los acontecimientos que se produjeron en la temporada estival 2012, con
la muerte de un joven austríaco y varios casos de coma etílico, desde la institución insular
queremos transmitir nuestra profunda preocupación con respecto a este tema, además de
transmitir nuevamente las quejas e instancias que nos han trasladado los residentes de
Formentera en cuanto a la imagen y la contaminación acústica que producen estas excursiones
provenientes de Eivissa.

  

Por otra parte, muchas de las embarcaciones dedicadas a realizar excursiones a Formentera
incumplen las normas de seguridad marítima al no disponer de salvavidas para todos los
embarcados y sobrepasan el aforo permitido, realizando además en algunos casos los
servicios de línea regular sin disponer de los permisos y autorizaciones necesarias.

  

Asimismo, cabe decir que la competencia como Consell Insular de Formentera es muy limitada
en este ámbito, quedando reducida al control de nuestros celadores de medio ambiente y los
socorristas de la playa en los límites establecidos de 200 metros mar adentro (zona de baño ).
Visto que las embarcaciones en cuestión se encuentran en el exterior de la zona de baño, se
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hace difícil la intervención del personal del Consell, aparte de que estas excursiones se
producen siempre dentro de la zona de parque natural, incumpliendo el Plan Rector de Usos y
Gestión del mismo, ya que las únicas excursiones permitidas son de carácter naturalista.

  

Visto todo lo anterior y la importancia que tienen todos estos hechos para la imagen turística de
Formentera, para la seguridad de los turistas que realizan este tipo de excursiones y para la
tranquilidad de aquellos que disfrutan de nuestra isla en las sus vacaciones, desde el Consell
de Formentera queremos solicitar información sobre la medidas de control e inspección que
tienen previstas desde el Gobierno Balear para acabar con este tipo de actividades en zonas
protegidas y en general cerca de nuestras playas para evitar que se produzcan más sucesos
lamentables como los ya ocurridos.
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